

Réunion du Conseil d'École Maurice Lavallée
Procès-verbal
Lundi 18 novembre 2024 (18h30)

Présences : Micheline Charrois, Marie-Josée Duguay, Noémie Valois, Marie-Claude Laroche, Marie-Eve Chiasson, Deous Biyoulou-Boyahou (Enseignant), Sydney Druteika (Étudiante)
Absences : Louise McEachern

1. **Mot de bienvenue** - Quorum atteint
2. **Lecture et adoption de l'ordre du jour**
Noémie propose ; Marie-Eve appuie - Tous en faveur
3. **Adoption du procès-verbal du juin 2024**
Micheline propose ; Marie-Josée appuie - Tous en faveur,
4. **Rapport de la directrice**
Partage des résultats des sondages effectués en 2023-2024 auprès des élèves, des enseignants et des parents.
 - Taux de participation des élèves - presque 100%.
 - Taux de participation des parents - trop insignifiant à retenir, soit à peine 10 parents.
 - Traitement équitable des élèves à l'école : 68,6 % disent avoir une perception positive. Pour améliorer ce résultat, un plan triennal pour le bien-être a été créé avec le personnel et tous les intervenants afin que tous les élèves soient soutenus selon leurs besoins.
 - Opportunités offertes à l'école : selon les élèves, le nombre n'est pas suffisant et l'école doit améliorer la communication des objectifs d'apprentissage, notamment en veillant à être plus transparent. Il est important que les professeurs rappellent aux étudiants les raisons d'une matière, *a quoi ça sert, pourquoi c'est important*, de le répéter et d'y revenir souvent afin de s'assurer que les élèves comprennent et en tirent profit.
 - Pour remédier à ce point important soulevé par nos élèves, des stratégies ciblées seront discutées lors de la prochaine journée pédagogique.

Sondage assurance de qualité (2023-2024)

 - Outil d'évaluation créé par le ministère de l'Éducation en Alberta
Malgré des résultats soutenus et même en amélioration pour la grande majorité des points, il reste néanmoins à noter une baisse au niveau de la qualité de l'enseignement. Suite à des concertations, l'équipe de direction se donne comme mandat d'améliorer la supervision et l'évaluation des enseignants en vue d'épauler davantage les nouveaux enseignants et ceux avec plus d'ancienneté.

Partage des résultats d'examens en vue du diplôme 2023-2024 (janvier et juin 2024)

 - Excellents résultats de notre école en comparaison avec les résultats des écoles de la Province.

Rapport représentant du conseil étudiant

- Réussite du sondage pour une cantine collective.
- Journée portes ouvertes, le conseil étudiants était sur place pour aider.
- Visite des 9e de Joseph Moreau.
- Succès pour la danse de Halloween avec une participation de 125 élèves.

- Intra-mureaux.
- Nouvelle intervenante scolaire communautaire, Charlotte Legrand, mercredi et jeudi
- Diner de Noel.

Rapport du représentant des enseignants

- Marche Terry Fox: en remerciement d'avoir dépassé le but de \$1,000, les élèves avaient une demie- journée sportive au Stade Commonwealth.
- Célébration du jour du Souvenir.
- Un cahot, pour l'anniversaire, les 40 ans de l'école.
- Session de formation sur l'intimidation ; bonne ouverture et participation de la part des élèves.
- Foires des institutions pour les 10, 11, 12 années. Il y aura environ 15 kiosques.
- Sortie de ski à Jasper pour le mois de mars 2025.

Regroupement des conseils d'école francophones de l'Alberta - sommaire de la réunion du 7 novembre

- Projet de loi 27 : elle prévoit des modifications à l'Education Act permettant d'aider les élèves, les familles et les enseignants à gérer les conversations complexes et à prendre des décisions éclairées ainsi que d'améliorer la transparence en ce qui concerne les sujets touchant l'identité de genre, l'orientation sexuelle et la sexualité humaine dans les écoles et de faire suite aux recommandations de la commission d'examen de la gouvernance des urgences de santé publique.
- Octroi gouvernemental : le Ministère de l'Education octroie \$500 pour encourager l'engagement des parents. Cette somme est attribuée chaque année et il est à l'école à décider comment l'utiliser. Certaines écoles optent pour des trousseaux d'informations remises aux nouveaux arrivants, d'autres encore préfèrent donner l'argent à la FPFA pour la création de diverses capsules pour les parents.
- Après discussion, notre comité retient l'idée de donner l'argent à la FPFA pour la création d'une auto-formation, ce genre de webinaire en ligne pourrait être visionné à tout moment et à l'année longue par un parent, sans devoir attendre qu'une formation soit offerte et présentée par la FPFA.
- L'AGA de l'FPFA sera le 28 novembre.
- Pas de colloque pour l'année 2024.
- Les présidences se retrouvent 3 fois par an pour des programmations. La prochaine réunion sera le jeudi 6 février 2025..

Date de la prochaine réunion : jeudi 12 décembre 2024

Levée de la réunion : 19h37